
 

 

 

 

 

 

 

Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 29.09.2022 
 
 
Baugesuch zur teilweisen Umnutzung einer Mehrzweckhalle, Talstraße 20, Flst. Nr. 
441/2 
Auf Grund noch nicht vollständiger Planungsunterlagen wurde das Baugesuch von der 
Tagesordnung genommen und auf die nächste Sitzung verschoben. 
 
Altes Schulhaus: aktueller Stand 
Der Antrag auf Bezuschussung im Rahmen des ELR Programms wurde beim 
Regierungspräsidium eingereicht. 
Ortsvorsteher Müller stellte den Antrag vor. 
 
Starkregenrisikomanagement: Steckbrief kommunaler Gebäude 
Das beauftragte Büro hat sein Ergebnis vorgestellt und mittels eines Steckbriefs 
Maßnahmen vorgeschlagen. 
 
Schuppengebiet: Entwässerung Niederschlagswasser 
Die von den Ortschaftsräten Neuweiler und Breitenstein priorisierten Standorte weisen laut 
Untersuchungsbericht teilweise Probleme hinsichtlich der Entwässerung auf. 
Laut Bürgermeister Lahl und Ortsvorsteher Müller besteht hier noch Klärungsbedarf. 
 
Seniorennachmittag 
Nach Möglichkeit soll der Seniorennachmittag am 27.11.2022 stattfinden. 
Eventuell wird er im Mehrzweckraum der Schule/ Halle oder im ev. Gemeindehaus 
veranstaltet. 
 
Bekanntgaben: 
 
Terminverschiebung Sitzung November 
Die nächste Sitzung findet am 17. November 2022 zusammen mit dem Ortschaftsrat 
Neuweiler statt. 
Unter anderem wird die Kindergartenbedarfsplanung auf der Tagesordnung stehen. 
 
Gemüseackerdemie an der Grundschule Breitenstein 
Die Grundschule Breitenstein erhielt den Zuschlag für Fördermittel, was laut Ortvorsteher 
Müller dem Engagement von Rektorin Schumacher zu verdanken ist. 
 
Bienenprojekt am Kindergarten Breitenstein 
Der Neuweiler Imker Thomas Koehler führt mit dem Kindergarten/ der Grundschule das 
Projekt durch. 
Kürzlich fand die Honigernte statt. 
Der Ortschaftsrat erhielt eine Kostprobe des Honigs. 
Herr Koehler wird auf Wunsch der Ortschaftsräte in einer der nächsten Sitzungen über das 
Projekt berichten. 
 
 



Anfragen: 
 
Kindergartenerweiterung durch Container 
Ortschaftsrat Ehrmann berichtete, die Aufstellung der Container sei noch vor Weihnachten 
geplant. 
Es wurde ein anderer Hersteller als ursprünglich angedacht gewählt. 
Ortschaftsrat Ehrmann berichtete von erforderlichen Maßnahmen im Gartenbereich. 
Die Erzieherinnen waren in die Planung eingebunden. 
 
Ortschaftsrat Ehrmann sprach Ortsbaumeister Ehmann und der Gemeindeverwaltung seinen 
Dank aus. 
Ortschaftsrätin Gigi-Müller bat darum, die Pläne der Außenansicht an die Ortschaftsräte 
auszuhändigen. 
 
Breitensteiner Halle 
Ortschaftsrat Ehrmann sprach die teilweise Beschädigung der Außenfassade an. 
Diese wäre morsch, eine Prüfung wäre erforderlich, um möglicherweise weiteren Schaden 
zu vermeiden. 
Ortsvorsteher Müller wird dies veranlassen. 
 
Bäume bei Breitensteiner Halle 
Die Bäume sollen zurückgeschnitten werden, um wieder eine freie Sicht ins Breitensteiner 
Tal zu ermöglichen. 
Auch beim Reinigen der Hallenfenster wären die hohen Bäume hinderlich. 
 
Entfernung Baumstumpf 
Im Bereich der FFW Breitenstein soll ein Baumstumpf abgefräst werden. 
 
Wirtschaftsweg im Breitensteiner Tal 
Der abgeplatzte Teerbelag soll laut Ortschaftsrat Ehrmann repariert werden. 
Im Bauauschuss waren die auf einer Wiese abgelegten Heuballen ein Thema. 
Es wurde klargestellt, dass der betreffende Landwirt dazu berechtigt ist. 
 
Sirenenkonzept 
Der Gemeinderat erhielt einen Bericht, wonach im Landkreis ein gemeinsames kompatibles 
System angewandt werden soll. 
Bis auf zwei Kommunen hat sich der ganze Landkreis angeschlossen. 
 
Kanalarbeiten Sonnenbergstraße 
Ortschaftsrätin Gigi-Müller berichtete von Kanalarbeiten. 
Bürgermeister Lahl bestätigte, dass schadhafte Leitungen ausgewechselt wurden. 
 
Seniorengerechte Wohnungen Hauffstraße 
Ortschaftsrätin Gigi-Müller erkundigte sich nach dem Interesse ortsansässiger Senioren an 
den Wohnungen und ob diese verkauft oder vermietet würden. 
Bürgermeister Lahl antwortete, die Wohnungen würden vermietet, hinsichtlich der Nachfrage 
aus der Ortschaft werde er sich erkundigen. 
 
Schlagloch Otto-Hahn-Straße 
Ortschaftsrat Schlüter berichtete von einem Schlagloch zwischen dem Dentallabor und den 
dazugehörigen Garagen. Ortsvorsteher Müller macht eine Meldung an den Bauhof. 
 


